

# **Nos Escriben: Creo firmemente que nos ayudará**

Acabo de conocer a Josemaría Escrivá –ayer-, a través de una amiga mía y tengo una intención desesperada que confiarle.

22/01/2008

Acabo de conocer a Josemaría Escrivá –ayer-, a través de una amiga mía y tengo una intención desesperada que confiarle. Ya me siento inspirada con sólo tener su

estampa con la oración, y creo firmemente que nos ayudará a mi familia y a mí en nuestra situación que parece no tener remedio.

Por eso, les escribo ahora un mensaje de agradecimiento y enviaré otro cuando se haya solucionado.

S. G., EEUU

1 de marzo de 2008 **NOTA: Estos testimonios se transcriben con consentimiento expreso de quienes los envían.**

Del sitio de San Josemaría en Internet

---